

22. November 2023

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

wie Sie vielleicht wissen, werde ich mich zum Ende des laufenden Schuljahres vom Heidehof-Gymnasium verabschieden und in den Ruhestand gehen. Deshalb wurde die Schulleiterstelle im September landesweit ausgeschrieben. Nach verschiedenen Bewerbungsrunden hat der Stiftungsrat unseres Schulträgers, der Evangelischen Schulstiftung Stuttgart, in einer Sitzung am Montag, 20.11.2023 entschieden, dass der jetzige stellvertretende Schulleiter **Dr. Johannes Wahl ab dem 1.8.2024 neuer Schulleiter** am Heidehof-Gymnasium werden wird!

Ich wünsche ihm einen guten Start und Ihnen allen eine Zeit der guten Zusammenarbeit miteinander.



Ich darf Sie einladen zum **Gottesdienst am Zweiten Adventssonntag, 10.12.2023, 9.30 Uhr in der Christuskirche.**

Wir freuen uns darauf, mit Schülerinnen und Schülern den Gemeindegottesdienst am zweiten Advent in der Christuskirche zu feiern.

Im Namen aller Mitwirkenden möchten wir Sie/Euch ganz herzlich zu diesem Gottesdienst einladen!

Wir wünschen Ihnen/Euch eine gesegnete Adventszeit

Sabine Kramer

Dr. Berthold Lannert